



Kia stellt Fahrzeuge für Confederations Cup

Kia stellt Fahrzeuge für Confederations Cup - 3. Juni 2013. Kia ist gemeinsam mit Hyundai offizieller Automobil-Sponsor des Confederations Cup 2013. Für das Fußballturnier in Brasilien, das als Generalprobe für die WM 2014 gilt, stellt die Marke einen Fuhrpark von 198 Fahrzeugen zu Verfügung. Zur Flotte der Turnierfahrzeuge gehören die Limousinen Kia Cadenza und Kia Optima, die SUV Sportage, Sorento und Mohave sowie die Großraumlimousine Carnival. Das Eröffnungsspiel des Confed Cup findet am 15. Juni 2013 in Brasilia statt, der Sieger wird am 30. Juni im Finale in Rio de Janeiro ermittelt. Insgesamt hat das Turnier sechs Spielorte: Neben Brasilia und Rio de Janeiro werden auch in Fortaleza, Belo Horizonte, Salvador und Recife Spiele ausgetragen. Kia wird als Partner des Weltfußballverbandes FIFA - ebenfalls zusammen mit Hyundai - auch bei den Fußball-Weltmeisterschaften 2014, 2018 und 2022 als Sponsor in Erscheinung treten. (ampnet/nic) - Auto-Medienportal.Net - Enzer Strasse 83 - 31655 Stadthagen - Deutschland - Telefon: +49(0)5721 9383988 - Telefax: +49(0)5721 92175 - Mail: newsroom@auto-medienportal.net - URL: <http://www.auto-medienportal.net/> - 

Pressekontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Firmenkontakt

Auto-Medienportal.Net

31655 Stadthagen

auto-medienportal.net/
newsroom@auto-medienportal.net

Unsere Arbeit wird bestimmt von dem Ziel, Dienstleistung für Redakteure und Autoren zu bieten. Dafür bereiten Fachjournalisten Fotos und Texte für Auto-Medienportal.Net so auf, dass sie deren fachliche Ansprüche erfüllen. Das Material steht allen Medien für die redaktionelle Berichterstattung honorarfrei zur Verfügung (siehe unsere AGB), weil unsere Arbeit von Sponsoren getragen wird.